
Un grande amore per
Trino e il calcio sono la
benzina che spingono
l’avvocato Gian Mario
Demaria, vicepresi-
dente della LG Trino, a
impegnarsi in questo
sport da tanti anni. 
Cosa significa per Tri-
no avere una squadra
in Eccellenza? 

Spero che sia consi-
derata come un’oc-
casione di promo-
zione del territorio e
di ricaduta occupa-
zionale. Qui vivono
sei giocatori di cui
due hanno preso la
residenza. In queste
prime partite ho visto un buon afflusso di pubblico. La LG Trino è
una piccola azienda anche se elargisce solo rimborsi spese ai quali
ogni mese accedono una ventina di persone fra giocatori, magaz-
zinieri e lavanderia. 

Perchè i trinesi dovrebbero venire al campo sportivo?
Per distrarsi, rilassarsi, divertirsi, per novanta minuti. Da sette
anni la squadra di calcio di Trino non si affacciava a un campionato
come l’Eccellenza.

Fin dove può arrivare questa società?
Deve rimanere con i piedi per terra perchè vive con i contributi
grandi e piccoli di decine di persone, tra dirigenza, abbonati,
tifosi, associazioni commerciali, siamo quasi una specie di coope-
rativa. Da noi non c’è un padrone. Abbiamo un budget sottostimato
rispetto al valore reale di questa squadra.

Avete in mente qualche iniziativa commerciale?
Il "Trino Village" allo stadio, uno spazio espositivo per commercianti
e artigiani. Abbiamo già delle adesioni, ora dobbiamo crearlo.

Il Comune può fare di più per la LG Trino?
Deve esserci più vicino, partecipare alle partite, sostenere il settore
giovanile contribuendo al suo scopo di aggregazione sociale e svi-
luppo. Dovrebbe verificare con noi dove migliorare la struttura
dell’impianto di viale Brignone, finora abbiamo fatto tutto noi:
manto erboso, zona esterna degli spogliatoi, tinteggiatura della
tribuna. Ringraziamo il Comune per il pagamento delle utenze,
ma può e deve fare di più. 

Inizio shock con la rottura del crociato per Lopes e Perelli: tornerete
sul mercato?

Sono due giocatori insostituibili, ma il gruppo sta facendo quadrato.
Non torneremo sul mercato.

Tanti tifosi vi rimproverano di non aver confermato Boscaro: come
risponde?

Con il d.s. Cammarosano e mister Gamba abbiamo pensato di in-
gaggiare un bomber come lui, ma di Eccellenza, così è arrivato
Gigi Russo, una grande chicca del nostro mercato che non farà
rimpiangere Boscaro.

Vittorio Cammarosano al primo anno da direttore sportivo e il
trainer Davide Gamba alla prima esperienza in Eccellenza: due
scommesse?

Cammarosano è il vero artefice di questa campagna acquisti low
cost. E’ serio, onesto e capace. Gamba meritava di rimanere: alle-
natore che vince non si cambia.

Rammaricati di non essere con le altre vercellesi?
Sì, ma affrontiamo con lo spirito giusto un girone con lunghe tra-
sferte tanto che andremo anche in ritiro al sabato (alloggiando
fuori) in qualche occasione. E’ un girone difficile, costoso, ma in
luoghi affascinanti.

Lei è la continuità dal vecchio Trino di Serie D alla LG Trino: cosa la
spinge?

Il grande amore che provo per Trino e per il calcio, cose trasmesse
da mio papà che fu per sette anni presidente. Sono anche nell’or-
ganigramma della Fc Pro Vercelli 1892 e potrei vivere la Serie B, in-
vece resto col Trino perché lo amo.

La LG Trino può diventare satellite della Pro Vercelli?
Abbiamo firmato una convenzione di collaborazione pochi giorni
fa. Sì, penso che la LG Trino possa essere satellite per la Pro che per
noi è una realtà insostituibile e imprescindibile. Non finiremo mai
di ringraziare il presidente Secondo, il d.s. Varini e il loro staff per
quanto ci stanno vicini. Fabio Pellizzari
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PESISTICA - A Riva del Garda un fine settimana veramente speciale per Salvatore Putrino & C.

Titoli europei e record del mondo
L’INTERVISTA - Accordo con la Pro

Demaria: «A Trino
il calcio è passione»

  n fine settimana da prota-
gonisti è stato quello vis-
suto dalla spedizione ver-

cellese partita alla volta di Riva
del Garda per prendere parte ai
campionati europei di power lif-
ting. Otto atleti hanno tenuto alto
l’onore della nostra città in una
competizione dalla quale sono
tornati con ottimi risultati e con
alcuni record del mondo. Salvatore
Putrino, il figlio Edoardo, Mimmo
Catricalà e Barbara Busnelli hanno
difeso i colori della palestra Vigor,
mentre Boris Urciuoli, Giulia Mon-
cada, Massimo Carpo e Casimiro
Meli hanno partecipato come atle-
ti della Pesistica Pro Vercelli (Pale-
stra Arte e Sport). Unico neo della
manifestazione è stato il forfait,
causa ritardo nei tempi previsti
per l’iscrizione, di Giulia Moncada
che non ha quindi potuto fornire
la propria prestazione. Per quanto
riguarda lo squat, “Turi” Putrino
ha ottenuto il primo posto nella
propria categoria di appartenenza,
così come Catricalà e Urciuoli,
mettendo a segno anche il record
del mondo. Nella panca, buon ter-
zo posto conquistato da Casimiro
Meli, mentre nello stacco da terra
sono state diverse le prestazioni
da rimarcare. Edoardo Putrino si
è classificato al primo posto nella
categoria Juniores, Urciuoli ha
trionfato nella categoria sua cate-

U

goria e lo stesso hanno fatto Ca-
tricalà e Barbara Busnelli. Massi-
mo Carpo si è invece dovuto ac-
contentare del secondo posto nel-
la categoria dei più forti. A livello
di squadre l’Italia, oltre a essere il

paese ospitante, si è anche aggiu-
dicata la kermesse sbaragliando
la folta concorrenza. Il prossimo
appuntamento con la pesistica è
fissato nel prossimo settimana
quando, sabato 26, in una cornice

di pubblico particolare come quel-
la di Piazza Cavour, “Turi” Putrino
proverà a stabilire un nuovo record
del mondo proprio nella sua cit-
tà.

alb.dal.

Demaria con Rosso e Buffa

Calcio - Csi: altra avventura per i Warriors ‘84
che sono ormai un’istituzione per Fontanetto
E’ il quinto anno che Teresio Ri-
soli, presidente della società cal-
cistica Warriors ‘84, nel contesto
della festa patronale di Fontanet-
to Po, presenta al pubblico la
squadra che dal mese di ottobre
parteciperà alla Serie B del cam-
pionato calcistico amatoriale del
Csi. Un’opportunità inserita nel
2011 e da allora Risoli, con una
punta di orgoglio, approfitta del-
l’occasione e durante l’incontro
traccia un breve resoconto della
stagione passata e rende noto
l’obiettivo futuro e per prudenza
o scaramanzia abitualmente fissa
un punteggio a metà classifica.
Superato anche il traguardo del
trentesimo anno di attività che
sembrava fissare un abbandono
dal campo di calcio, ma che così
non è stato e la compagine si sta
avviando ad iniziare il trentune-
simo torneo, tra le varie difficoltà,
soprattutto economiche. Con il
sindaco Riccardo Vallino, presen-
te con il vice Giancarlo Giarola  e
il consigliere Andrea Calcagno,
Risoli ha un buon rapporto e so-
prattutto una convenzione per
l’utilizzo del campo sportivo.

«Giusto dare merito, e lo fac-
ciamo da cinque anni - ha detto
il primo cittadino - alla squadra
che rappresenta il calcio fonta-
nettese, che tra l’altro nel mese
di giugno ha sfiorato una grande
vittoria a livello regionale. Inoltre,
va lodato l’impegno con cui il te-
am cura e gestisce l’impianto
sportivo, un vero gioiello. Possia-
mo senza dubbi affermare che
l’affidamento del campo ai War-
riors ‘84 è stato un buon investi-

mento. E che sia una buona an-
nata».

Il presidente Risoli non prima
di aver ringraziato la giunta per
la fiducia accordata ha comuni-
cato le novità della nuova stagio-
ne, in primis il cambio del mister.
Sarà Fabio Zucchelli, alla sua pri-
ma esperienza di allenatore, a
guidare il gruppo. Cambia anche
il vicepresidente che ora risponde
al nome di William Favre. Davide
Podda è il direttore sportivo.

«Da registrare e lo dico con

molta soddisfazione - ha concluso
Risoli - il ritorno “a casa” di alcuni
fontanettesi che militavano in al-
tre squadre e l’ingresso del di-
ciassettenne Alessandro Busnen-
go. L’obiettivo della dirigenza, ol-
tre naturalmente a dei buoni ri-
sultati, è di avere in squadra tanti
fontanettesi  e questo sta avve-
nendo».

Ecco la “rosa” che disputerà il
campionato 2015/2016: portieri
- Stefano Gagnone, Enrico Zoboli
e Andrea Andreotti; difensori -

William Favre, Ivano Turatti, Da-
vide Maffè, Massimo Fabrizio,
Angelo Maratea, Samuele Grangia
e Michele Olivieri; centrocampisti
- Eugenio Valdano, Alberto Za-
nello, Gianpiero Pavia, Stefano
Lotti, Alessandro Buzzoni, Fabri-
zio Burei e Mattia Tavano; attac-
canti - Nicholas Malanima, Giu-
seppe Maimone, Elia Denim,
Alessandro Busnengo, Maurizio
Valdano, Fabio Zucchelli, Lorenzo
Spina e Luca Grangia.

Maria Pia Cerruti

EQUITAZIONE - De La Scuderia

Sesto posto iridato
per Sara e Alessia
Straordinario acuto per
Sara Vittoria Falco e Ales-
sia Biscaro de La Scude-
ria di Cavaglià, amazzoni
allenate da Sabrina Tri-
nelli, che hanno centrato
il sesto posto a coppie
nel campionarto del
mondo Under 12 di equi-
tazione che si è svolto a
Newark, città degli Stati
Uniti d’America, capo-
luogo della contea di Es-
sex nello stato del New
Jersey.

«Sono state splendide
- dice l’assessore allo
sport del Comune di Ca-
vaglià Stefania Tosone -
Meritano un grande gra-
zie».

“Chicca” Isola ottiene un fantastico argento
con un’autentica impresa nei quarti di finale

SCHERMA - PROVA DI COPPA DEL MONDO UNDER 20

Splendido secondo posto per la
spadista dell’Associazione Scher-
ma Pro Vercelli Federica Isola
che ha perso 15-9 la finalissima
della prova di Coppa del Mondo
Under 20 disputatasi a Budapest,
in Ungheria, contro la tedesca
Nathalie Stahlberg. Davvero un
gran bel risultato per la sedicen-
ne allenata dal maestro Massimo
Zenga Germano. Per “Chicca”, lo
ricordiamo, il 2015 finora è stato
un anno eccezionale con il dop-
pio trionfo all’Europeo Cadetti. 

«La grande impresa Federica
Isola - dice il maestro della Pro
Massimo Zenga Germano - l’ha
compiuta nei quarti di finale
quando ha eliminato la statuni-
tense Nixon. Ha ribaltato un
match che la vedeva sotto di 10

stoccate a 4. E’ stata superlati-
va».

Nella fase a gironi Giulia Gior-
gione della Pro Scherma ha ben
figurato con sei vittorie e due
sconfitte affrontando avversarie
di valore.

Nel frattempo a Salò (Brescia)
Luisa Milanoli si è aggiudicata la
prima prova del campionato ita-
liano Master. Intanto nel week
end del 26 e 27 settembre nella
vicina Biella si terrà la prova re-
gionale Open. In questa compe-
tizione i migliori si qualifiche-
ranno alle finali nazionali del
campionato assoluto. La Pro Ver-
celli ha già ottenuto il “pass” con
Roberto Bertinetti e Federica Iso-
la.

p.s.

Federica, detta
“Chicca”, Isola
dell’Associazio-
ne Scherma
Pro Vercelli sta
concludendo
nel migliore dei
modi un 2015
davvero ecce-
zionale




